

Liebe Schulgemeinde der Johannes-Maaß-Schule.

An dieser Stelle möchte ich mich Ihnen gerne vorstellen:

Mein Name ist Nina Loh-Barth und ab dem Schuljahr 22/23 werde ich an der JMS die Konrektorenfunktion und die Klassenleitung der Walklasse (2c) übernehmen.

Seit 2000 bin ich im hessischen Schuldienst als Lehrerin tätig. Meine Fächer sind Deutsch, Mathematik und ev. Religion. Später habe ich noch eine Qualifikation im Fach Musik gemacht.

Die letzten drei Jahre war ich an einer Frankfurter Grundschule auch als Konrektorin tätig.

Mit meiner Familie wohne ich in Hünstetten. Ich habe vier Kinder im Alter von 18, 11 und 8 Jahren. Meine Zeit verbringe ich gerne mit meiner Familie, mit guten Büchern oder an der Nähmaschine. Außerdem restauriere ich Möbel und pflege meinen Oldtimer.

Ich freue mich sehr auf die neuen Aufgaben und wünsche mir eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen. Wenn Sie ein Anliegen, Wünsche oder Gesprächsbedarf haben, können Sie mich gerne über die bekannte Telefonnummer des Sekretariates oder über die Schulmailadresse erreichen.



Herzliche Grüße! Nina Loh-Barth